



Noël est propice aux embauches de dernière minute. Jusqu'au 19 décembre, un lieu dédié à ces recrutements urgents ouvre au 14, rue Duffour-Dubergier, juste à côté de la place Pey-Berland, à Bordeaux.

Il s'appelle le Bistrot des employeurs. Ce dispositif a déjà été testé, avec succès, en mai et juin derniers au moment des Epicuriales et de l'Euro.

Chaque lundi, ce nouveau Bistrot sera ouvert de 9h30 à 16h. Les employeurs pourront venir y rencontrer en tête-à-tête des candidats motivés et déjà présélectionnés. En cette période de fin d'année, les restaurateurs, les cafetiers, les commerces traditionnels et de bouche mais aussi les exposants du marché de Noël peuvent être potentiellement intéressés.

La Chambre de commerce et d'industrie de Bordeaux Gironde et Pôle Emploi en partenariat avec la Chambre des métiers et de l'artisanat, l'Urssaf, Bordeaux Métropole et la Ronde des quartiers de Bordeaux sont derrière cette initiative. Au printemps dernier, le premier Bistrot, installé rue des Piliers-de-Tutelle dans le quartier Saint-Pierre, avait permis à des

professionnels situés dans un périmètre assez proche de trouver une centaine d'employés. 840 candidatures avaient été déposées.

Les employeurs peuvent aussi participer dans ce Bistrot à des petits déjeuners pour s'informer sur les aides dont ils peuvent bénéficier en matière de recrutement. L'initiative a été remarquée au niveau national. Elle pourrait devenir permanente et se déployer sur d'autres territoires. •

Informations sur bordeauxgironde.cci.fr

Photo : L'inauguration a eu lieu ce lundi © GUILLAUME BONNAUD / SUD OUEST